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平成 25年 6月 総務・文化厚生部                                       

総会を終えて    町会長 島津一満 

6月に入り地域のお祭りも終わりました。 

町会員の皆様はいかがお過ごしでしょうか。 

5 月 18 日の総会も皆様のご協力のもと恙無く

終わることが出来、町会は新年度が始まりまし

た。 

しかしながらここ数年、町会にはマンション

が増えそれに伴い、柳橋に住所を新しく移した

方々は昨年 1年で約 400名に及びます。 

建設中から町会に加入して頂けるように建設

会社にお願いし、その時点ではご理解、ご協力

を頂き、町会費をほとんどの場合頂く事ができ

ています。ところがそのマンションが出来あが

り、管理会社が管理するようになると何かの事

情で度々管理会社が変わり、町会費が滞ること

も多くあり、そのため町会世帯数に応じて発生

する寄付金や分担金の支払いが町会の予算に

重くのしかかる結果となり、これをいかに克服

していくかは町会運営の大きな課題となって

います。 

東京都で認定された防災となり組としては

今年も防災団の一層の強化をはかり、必要な備

品、簡単に設置の出来るテントや折り畳み式の

リヤカーの購入等を行い、万が一の震災に備え

て準備をしていきたいと考えます。 

また引き続きホームページの充実化を目指

し、ホームページを通じて現町会員の皆様はも

とより、転居されてきた方々に少しでも多くの

新しい情報発信をお届けしていきます。 

一人でも多くの方に町会にご加入いただき、

いろいろな行事（イベント）を通じ、そしてま

た向こう三軒両隣、粋なおつきあいの「粋な町 

柳橋」を支えて頂きたいと思います。 

今年度も、役員一同力を合わせて、活動して

まいります。どうぞよろしくご協力、ご支援お

願い申し上げます。 

 

 

浅草橋紅白マロニエまつり 5/11,12,25 

第 6回を迎えたマロニエまつりは今年は場所を

移し福井中学校跡地に出来たヒューリックビ

ル周りと 2,3階のホール・会議室を中心に開催

されました。初日は雨という生憎のお天気でし

たが、それでも 11,12日と地域の方、また浅草

橋に遊びに来た方も巻き込み大勢の人でどの

ブースも賑わいをみせました。25日はお馴染み

の大川寄席で今年のマロニエまつりは閉幕。 

柳橋町会は総務・青少年部が「かたぬき」のお

店を出し、子ども達はお目当ての景品を横目に、

みんな真剣に取り組んでいました。女性部は雨

のなか踊りパ

レードに参加、

交通部は周辺

の交通整理の

お手伝いを。   

各部の皆様お

疲れさまでした。 

地域のお祭り 

柳橋町会は須賀、篠塚、榊神社と 3つの神社に

分かれています。祭りは子どもの天下、それぞ

れの神社を掛け持ちで回り大いに楽しみます。 

 

有志で成田山参拝 5/26 

今年は立派な旗

が寄付で出来あ

がりました。鰻

も美味。帰りに

は酒々井のアウ

トレットに。 

 

 


